



# みなみの空

## 残念！ 運動会の延期

前号の「みなみの空」No.4には、「運動会準備中」として練習の様子などをお伝えしていました。ゴールデンウィーク後の感染拡大への恐れが現実のものとなってしまう、延期の決断をしました。私どもスタッフも落胆している程ですから、子ども達のがっかりがどれだけ大きいか考えると胸が痛みます。延期した運動会の時期については検討に入っています。あまり早く子ども達に知らせず、またできない悲しさを味わわせたくないとも考えています。一方で、応援する保護者の皆さんが仕事を休む都合もあると思いますので、緊急特別対策期間が終了する5月31日に発表したいと考えています。もちろん、それよりも早く判断できるときには、すぐにお知らせいたします。基本的な考えは、以下の通りです。



感染者少

↑↓

感染者多

◎ 土曜日に当初の予定通りの運動会をする

○ 無観客で平日に行う

△ 平日に学年や低・中・高学年に別れて分散実施

× 中止



### ◎ その他のコロナ情報 ◎

- 鼓笛隊パレード 町決定として中止
- 宿泊学習(4年生) 6/24・25予定 実施の可否を5月20日頃決定の見通し
- 宿泊学習(5年生) 9/1・2予定 実施の可否を8月上旬頃決定の見通し
- 部活動
  - 合唱部・合奏部 人数減少により音楽部として再スタート、週1回程度活動
  - 相撲部 組み合う運動禁止中。5月は活動見送り
  - 陸上部 6月の大会中止の連絡あり。5月は活動見送り
- 文化部 週1回程度活動

### ♥ ホット一息 ♥

コロナの話ばかりで、気持ちが窮屈になりそうです。ここで、ホッとする話です。  
給食の配膳室での話。白い給食着を着てかわいい姿の1年生が、給食を受け取りに来ました。入口には1段だけ階段があります。一人目の子がピョコンと両足を揃えて、ジャンプして階段を登りました。続く子たちも次々とピョコン。それを見ていた1年生担任と校長は、「このかわいさが1年生だよね！」とにっこり…。

## 6月の主な予定

延期された運動会を6月中に入れることを検討中です。変更は、早めにお知らせします。

- |   |  |
|---|--|
| <p>3日(木) 特別時程 14:00 下校<br/>授業研究会実施のため<br/>校外学習(1年生)</p> <p>7日(月) ~読書週間</p> <p>9日(水) プール開き(放送)</p> <p>10日(木) 新体力テスト(5・6年)</p> <p>11日(金) 教育相談(児童のみ)</p> <p>14日(月) 特別時程 14:00 下校<br/>町学力向上推進会議</p> <p>15日(火) 特別時程 14:00 下校<br/>QUテスト研修会のため</p> | <p>16日(水) 教育相談(児童のみ)</p> <p>17日(木) 給食費引き落とし 2回目28日</p> <p>18日(金) ~22日(火)教育相談(児童のみ)</p> <p>23日(水) 眼科検診(1・3・5年生)</p> <p>24日(木) ~25日(金)宿泊学習(4年生)</p> <p>24日(木) 校外学習(3年生)</p> <p>25日(金) 校外学習(2年生)</p> <p>28日(月) 地区児童会</p> <p>30日(水) 特別時程 14:30 下校 授業参観A</p> <p>7月1日(木) 特別時程 14:30 下校 授業参観B</p> |
|---|--|

※ 予定は、やむを得ず変更する場合がございます。変更が生じた場合は、関係のご家庭にできるだけ速やかにご連絡申し上げます。